



EL CONCIERTO COMENZARÁ HOY, A LAS 20 HORAS.

## Andrés de León celebrará hoy con la Sinfónica los 40 años de la CCA

En la explanada del Estadio Regional Calvo y Bascuñán será realizado esta noche el "Concierto Aniversario 40 Años: Orquesta Sinfónica y Andrés de León".

El evento es gratuito y comenzará a las 20 horas, permitiendo al público escuchar los mayores éxitos del cantautor y compositor chileno de baladas, Andrés de

León, cuyo debut discográfico fue en 1993 con el tema "Mi loco amor de verano".

Con una amplia trayectoria nacional e internacional, el artista promete brindar un espectáculo imperdible junto a la Orquesta Sinfónica de Antofagasta (OSA), para celebrar los 40 años de la Corporación Cultural de Antofagasta (CCA)

Su director ejecutivo, Erik Portilla Muñoz, aseguró que "es un orgullo poder ser parte de la conmemoración de los 40 años de esta institución, que durante todo este tiempo ha logrado consolidarse como una de las organizaciones culturales más importantes de la Macro Zona Norte de Chile". Agregó que "en los últi-

mos años hemos fortalecido las alianzas público-privada, para conseguir proyectos culturales que nos permitan mejorar el servicio que entregamos a la comunidad, lo que se ha visto reflejado en el aumento sostenido de público asistente a los distintos espectáculos, eventos y actividades que realizamos".